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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Лента».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ системы управления ООО «Лента» для принятия решения о мерах о её совершенствования.
На основе анализа хозяйственной деятельности были выделены основные недостатки системы финансовой безопасности «Лента».
Были разработаны рекомендации по совершенствованию по управлению финансовой безопасности компании.
Произведен анализ хозяйственной деятельности, проведена оценка системы экономической безопасности.
Разработка рекомендаций для обеспечения системы экономической безопасности организации.
        

        
          The Object of study is LLC «Lenta».
The purpose of the final qualifying work is the analysis of the management system of OOO «Lenta» in order to make a decision on measures for its improvement.
Based on the analysis of economic activities, the main shortcomings of the Lenta financial security system were identified.
Recommendations were made to improve the financial security of the company.
An analysis of economic activity, an assessment of the economic security system.
Development of recommendations to ensure the economic security of the organization.
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